

## Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

### NOMINATION DE MADAME MÉLANIE GAGNÉ À TITRE DE DIRECTRICE GÉNÉRALE ADJOINTE

**Chapais, le 18 février 2015** - La Ville de Chapais est fière d'annoncer la nomination de madame Mélanie Gagné au poste de directrice générale adjointe. Madame Gagné, qui entrera en fonction le 26 février prochain, assumera également, pendant un an, les fonctions de la directrice générale, qui s'absentera pour un congé de maternité.

Chapaisienne de souche à la recherche de nouveaux défis, Madame Gagné était à l'emploi de la Caisse Desjardins de Chibougamau depuis plus de douze ans en tant que conseillère en finances personnelles.



Madame Mélanie Gagné,  
nouvelle directrice générale adjointe  
à la Ville de Chapais

*« Nous sommes heureux d'accueillir madame Gagné dans notre équipe. Reconnue pour son leadership, son efficacité et son autonomie, madame Gagné contribuera avec brio aux objectifs de modernisation de l'administration municipale, au contrôle de la qualité des services dispensés à la population et à la saine gestion des opérations de la municipalité. De plus, son excellente connaissance de Chapais et son implication dans le milieu constituent des atouts précieux pour la réalisation du plan stratégique Chapais 2023 », souligne Mariève Bernier, directrice générale de la Ville.*

- 30 -

Source :

Mariève Bernier, directrice générale  
418-745-2511 poste 225

